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EL CONSEJO DE 
LEGISLADORES Y 
ALCALDES TOMA 
PROTESTA A SU 

NUEVA MESA 
DIRECTIVA

 

P O R  
G R U P O  F A C T O R  

Este martes 29 de noviembre, senadores, diputados
federales, locales y alcaldes se dieron cita ante la
Comisión Permanente del Senado de la República para
llevar a cabo la “Toma de Protesta de la Mesa Directiva
del Consejo de Legisladores y Alcaldes de México”.
En el evento participaron la Senadora Indira Kempis
Martínez, el senador Antonio García Conejo, la
Senadora Gloria Núñez, así como representantes de
distintas fuerzas políticas provenientes de toda la
República.
La nueva mesa Directiva del Consejo quedó integrada
por el Presidente Jesús Espinosa Arciniega (Alcalde), la
Vicepresidenta Ingrid del Pilar Santos Díaz (Diputada
Local), el Secretario Oscar Daniel Carrión Calvario
(Alcalde), la Secretaria María Anita Chamorro Badillo
(Alcaldesa), la Secretaria Frida Jimena Guillen Ortiz
(Diputada Local) y el Secretario Julio Cesar Covarrubias
Mendoza (Diputado Local).
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Conocido como Tlalpujahua de Rayón localizada en el
estado de Michoacán, a poco mas de 2 horas de la
ciudad de Morelia, cuyo nombre significa tierra bofa o
esponjosa ( del náhuatl Talli ( tierra ) y poxohuac  (
esponja ) ), denominado como Pueblo Mágico el 27 de
Junio de 2005.
Originalmente destacado por su producción minera en
extracción de Oro y plata siendo la primera mina
productora de oro, pero en el año 1937 la mina cierra y
actualmente reconocido por su producción y
elaboración de esferas navideñas, mencionando que
cada año se lleva a cabo la feria de la esfera que
generalmente se lleva a cabo de Septiembre a
Diciembre, aunque es muy común encontrar artículos
navideños durante todo el año, pero es precisamente
en esta feria donde se pueden adquirir artículos muy
interesantes para decorar de Navidad.
 
Es super interesante recorrer esta villa, ya que pareciera
sacada de un cuento de navidad, aunque no lo creas,
TODO EL AÑO está decorada como si fuera navidad,
cada casa, cada calle y los talleres artesanales, es como
si viajaras en el tiempo al viejo continente, pero lo
maravilloso de todo es que LO TENEMOS EN México!
Una variedad de colores, sabores, olores que te cuentan
la historia a través de su gastronomía, de la cual
podemos deleitarnos con los deliciosos uchepos,
barbacoa, corundas, pan de pucha, frutas cristalizadas
entre una variedad deliciosa de otros platillos.

TURISMO  
 
 
 
 
 
 

TLALPUJAHUA, UN 
PUEBLO MAGICODONDE 

SE VIVE LA NAVIDAD 
TODOS LOS DIAS DEL 

AÑO!.

 
P O R  

R E B E C A  H R A V O   7
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Al recorrer este magnífico pueblo puedes observar La Casa de
Santa Claus la cual es una de las fábricas más grandes de
esferas, además los pequeños de la casa pueden entrar y ver
como se elaboran las esferas divirtiéndose mucho al ver todo
este panorama.
A pesar de ser el principal atractivo la Villa Navideña,
Tlalpujahua tiene muchos atractivos más, como La Presa
Brockman, el Parque Nacional Rayón, Iglesia de Santiago
Puxtla, la Mina Dos Estrellas.
 
 
 
Una localidad con una gran variedad de artesanías con
increíbles trabajos en vidrio soplado, arte plumario, en
popotillo, en cantera, en cerámica, textiles, muebles rústicos.
 
Si visitas este lugar durante la primavera, el contraste de la
villa navideña con los naranjas del bosque pintados por las
mariposas monarcas, te sorprenderán con este maravilloso
espectáculo de la naturaleza.
 
Así es como cada año, miles de turistas tanto nacionales
como extranjeros gustan de visitar este Mágico lugar y vivir
una experiencia inigualable, al transportarse a otro mundo, y
sumergirse en el mundo de las artesanías de esferas y vidrio
soplado.
 
Si tienes la oportunidad de visitar este lugar, no la dejes pasar
y si visitas Tlalpujahua en verano, la experiencia será
totalmente diferente.
 
Y tú…. Ya conoces Tlalpujahua?

 
Lic. Rebeca Bravo Carranza / Embajadora turística
Mis redes sociales:
INSTA: @viajayconocemx TIKTOK @rbkankun





LOS TRABAJOS DEL FUTURO - 10 
TRABAJOS EMERGENTES PARA 2022

 

 P O R
  F A C T O R  O N L I N E  

Se prevé que las innovaciones tecnológicas crearán
millones de puestos de trabajo. El último informe
Future of Jobs del Foro Económico Mundial, que
identifica tendencias en 20 economías en 12 sectores
industriales, sugiere que 75 millones de puestos de
trabajo pueden ser desplazados por máquinas y
algoritmos entre 2018 y 2022. La noticia positiva es
que 133 millones de nuevos puestos de trabajo lo
más probable es que se creen durante el mismo
período.
Estamos viendo la creación y eliminación de empleos
en varios sectores laborales. Los tipos de puestos de
trabajo que surgirán y serán eliminados dependerán
de la industria y de la robotización, digitalización y
automatización que se adopte.
El informe también destaca que, en el mercado
actual, el 71 % del total de horas de tareas en cada
industria perfilada en el informe son realizadas por
humanos, en comparación con el 29 % realizado por
máquinas o algoritmos. Pero los investigadores
predicen que para 2022, el cambio aumentará con el
58% de las horas de tareas realizadas por humanos y
el 42% por máquinas y algoritmos.

EMPLEABILIDAD 10

A modo de ejemplo, se prevé que para 2022, más de
la mitad de las tareas de procesamiento de datos y
búsqueda de información de una organización, y tal
vez incluso algunas tareas de razonamiento, toma de
decisiones y administrativas, serán realizadas por
máquinas.
Trabajos emergentes para el 2022
Los 10 trabajos emergentes principales son aquellos
que requieren cualidades claramente "humanas".
Por ejemplo, se espera que los puestos de trabajo
para los profesionales de ventas crezcan en los
próximos años.
También habrá demanda de trabajos en innovación
tecnológica y roles que incluyen software y
desarrollo de aplicaciones.

https://www.weforum.org/reports/the-future-of-jobs-report-2020


EMPLEABILIDAD 11

 Analistas de datos y científicos
 Especialistas en inteligencia artificial y machine learning
 Gerentes Generales y de Operaciones
 Desarrolladores y analistas de software y aplicaciones
 Profesionales de ventas y marketing
 Especialistas en Big Data
 Especialistas en Transformación Digital
 Especialistas en nuevas tecnologías
 Especialistas en Desarrollo Organizacional
 Servicios de tecnología de la información

Según el informe Future of Jobs del Foro Económico Mundial,
los 10 principales empleos emergentes para 2022 incluirán:

1.
2.
3.
4.
5.
6.
7.
8.
9.

10.

https://www.weforum.org/reports/the-future-of-jobs-report-2020


 
-Socioeconómico
-Médico - Físico
-Antidoping
-Poligrafo
-Psicométrico
-Análisis de redes
-Pruebas COVID

-Capacitación en
Desarrollo Humano
-Análisis de puestos y 
salarios
-Comprador Fantasma 
para
revision de calidad
-Asesoría NOM 035

CONSULTORIA 

EXÁMENES DE 
CONFIANZA  



Agradecimiento. – Sentimiento que obliga a una
persona a estimar el beneficio o favor que otra le
ha hecho o ha querido hacer, y a corresponderle
de alguna manera(https://dle.rae.es). El
agradecimiento surge a partir de la recepción de
algún tipo de beneficio.
 
Ser agradecido es uno de los 3 pilares de nuestra
fórmulapara la felicidad: 
 
Práctico + Honesto + agradecido = Felicidad
 
Crear el habito de tener un pensamiento
agradecido es una acción que entre mas
practicamos, mas bendiciones nos regala en
nuestro diario vivir porque nos acostumbre a
tener presente todas y cada una de las cosas que
nos hacen felices.

 DESARROLLO 
HUMANO 13

 
 

“AGRADECIMIENTO”

P O R   
T O B  C O A C H I N G  

T A T I S  O R D O R I C A   

Piénsenlo ¿cómo puedo estar enojado, resentido,
de malas etc, si tengo claro todas las cosas
cotidianas increíbles que me pasan todos los días
de mi vida? Para mi al igual que para el resto del
mundo me es fácil distraerme y que se me olvide
decir GRACIAS, todavía peor realmente fijarme y
poner atención en cada una de las pequeñitas
cosas que me pasan todos los días que me hacen
+feliz.
 

https://dle.rae.es/


DESARROLLO 
HUMANO

Como por ejemplo: Café en la mañana o a
cualquier hora, mi pareja, ir al baño (1 y 2) mis
perros, mis sobrinos y mi hijastro, mis amigos, mi
casa, mi coche, mi compu, mi cel, mi fe, etc y así
ya que te pones a pensar en lo chiquito y lo
grande que tienes padre en tu vida la lista se
vuelve interminable! Y en ese momento tu cabeza
hace un clicksuelta serotonina y te llenas de
¡FELICIDAD¡
 
Así es la vida te puedes pasar todos los días
viendo todo lo que según tu te falta o
AGRADECIENDO todo lo que hoy tienes, la
elección siempre esta en nosotros.
 
Es muy sencillo al igual que con todo lo demás la
clave es crear el habito y ¿cómo le hago?, pues
así como todas las noches nos preguntamos ¿Fui
hoy mi mejor amigo? Todas las mañanas SI todas
las mañanas, antes de ver el celular o hacer
cualquier otra cosa, vamos a cerrar los ojos y
pensarHOY estoy AGRADECIDO CON
……………………….. así de simple.
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PORTADA 
 

Alexis Vega Rojas es un futbolista profesional mexicano. 
Juega como delantero y su equipo actual es el C. D. 

Guadalajara de la Primera División de México. 



 

R E P O R T A J E
F A C T O R  O N L I N E   

 

 

PORTADA 17
Alexis Vega ingresó jugando para los Pumas de la
UNAM en el año 2009, donde fue rechazado por
parte de los entrenadores del club. Para el año
2011, ingresó a las fuerzas básicas del Toluca.
Toluca 
Debutó en la primera división ante el Club de Fútbol
Pachuca, el 27 de febrero de 2016, bajo las ordenes
de José Saturnino Cardozo.
Consigue su primer gol como profesional en la
jornada 7 de la Copa Libertadores en partido de
vuelta contra El Quito correspondiente a fase de
grupos donde el Toluca se alzó con la victoria en el
Nemezio Diez, 2-1.
Su primer gol en Primera División, se da en la
victoria de Deportivo Toluca 4-2 sobre Veracruz en
el Estadio Nemesio Díez donde logró convertir dos
goles y ser la figura del partido.
Chivas
Se hizo oficial su traspaso al Club Deportivo
Guadalajara a través de su página oficial el 8 de
diciembre de 2018, convirtiéndose en el tercer
refuerzo de cara al Clausura 2019. La transacción
fue de 9 millones de dólares.
El 16 de febrero del 2019, logra el primer hat-trick
de su carrera en un partido en contra del Atlas. El 4
de mayo del 2019, logro marcar el cuarto gol ante la
derrota contra los Tigres UANL.

Alexis Vega nos cuenta cómo fue el momento en
que se dio cuenta que su carrera dentro del futbol
iba enserio, cómo ha cambiado su vida y sus
sueños a futuro. 

El día que cambió su vida
Ram Martínez
Considerado el jugador mejor pagado en la
historia de las Chivas de Guadalajara, uno de los
clubes más populares de México, Vega se ha
convertido en el referente absoluto de lo que un
futbolista mexicano puede lograr.

Hace cuatro años, llegó el momento que cambió la
vida de Ernesto Alexis para siempre (“Está bien,
puedes decirme Ernesto, no me molesta; pero
desde muy pequeño mi gente decidió que yo era
Alexis y así es como todos me llaman… Mmmm,
mejor sí escríbelo únicamente como Alexis”,
sentencia el jugador). Aquel día, el 29 de
noviembre de 2018, el reloj marcaba las 18:00
horas y el entonces joven deportista del Club
Toluca terminaba con el eterno ritual de acomodar
las calcetas, las espinilleras y las cábalas, sin saber
que el día, por fin, había llegado. 



 

R E P O R T A J E
F A C T O R  O N L I N E   

 

 

Como guion cinematográfico, faltaban algunos
segundos para que el encuentro llegara a su
fin con el marcador a favor del Club América.
El balón parecía no tener ya ningún asunto
pendiente con la red y todo apuntaba a que ahí
acabarían las expectativas. Hasta que todo
sucedió: primero, el colombiano Christian Borja
tomó el esférico e intentó disparar a la portería,
pero su tiro fue desviado con ayuda del destino
hacia los pies de Alexis, quien controló con la
izquierda para, en un solo movimiento, dejar a
dos futbolistas rivales en el piso; acomodó la
pelota en su pierna derecha, desde la que salió
un disparo al ángulo y, sí, todo cambió.
“Cuando entramos al vestidor, tras aquella
anotación, sentí mi cuerpo y mi cabeza
diferente. Como si hubiera desbloqueado algo,
pero no le di tanta importancia al gol en sí.
Pocos días después del juego, la gente
comenzó a escribirme, los medios me pedían
entrevistas, mis agentes recibían llamadas de
otros equipos y en la calle comenzaron a
llamarme Alexis… Ahí entendí que iniciaba el
capítulo que siempre soñé: el de querer ser un
ídolo del balompié”, sentencia al tiempo que
recuerda la que, para él, es la anotación más
importante de su carrera. Se detiene unos
segundos, como intentando regresar ahí, al
instante del contacto con el esférico y continúa:
“Ese gol es el más importante hasta ahora
porque fue la última llave para ingresar al
mundo del futbol. Desde que esa pelota entró,
únicamente me pasan cosas buenas en la
cancha y creo que ya es momento de abrir otro
capítulo con otro tanto así, ¿no?”.

PORTADA 18
Qué sigue para Alexis Vega
Ram Martínez
El 29 de noviembre de 2018 entendí
que iniciaba el capítulo que siempre
soñé: el de querer ser un ídolo del
balompié.
Han pasado tres años desde que Alexis
Vega debutó en el equipo cuya gran
tradición es contar únicamente con
jugadores mexicanos y ahí comenzó a
sentir una presión que ha servido para
establecer el lema más importante de
su vida y una enseñanza familiar: “‘Ni
los aplausos a la cabeza, ni las críticas
al corazón’… Mi familia ha sido
fundamental para no perderme en la
industria y, para ellos, ha sido muy
complicado también. Por ejemplo,
cuando fallo, mi mamá termina por
resentirlo, ya que escucha las críticas
de la prensa, los insultos de las gradas
y no puede decir mucho, así que ha
entendido, como pocos, lo dura que es
esa parte de la vida del futbolista que
debemos asumir por haber elegido esta
profesión.
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1, 2, 3.. .ERIKA 
FERNÁNDEZ Y 
PETA LATINO 

LANZARON UNA 
SERIE DE CLÍNICAS 

GRATUITAS DE 
ESTERILIZACIÓN! 

P O R  
C H U C H O  R O B L E S   

 
 
 
 
 
 
 

Este fin de semana, la exanfitriona de FOX
Sports y superestrella dedicada a rescatar
animales en Amor Sin Raza, Erika Fernández,
se presentó en la clínica gratuita de
esterilización de PETA Latino, cuyo objetivo es
esterilizar a 150 animales.

El evento se realizó en colaboración con el
albergue municipal Dirección de Protección y
Bienestar Animal.

 Además de esterilizaciones gratuitas para los
perros y gatos, hubo comidas veganas
gratuitas para sus guardianes humanos. El
maratón de cirugías es el primero de tres
clínicas de invierno planificadas en áreas
marginadas.

Los detalles sobre los próximos eventos en
enero y febrero se anunciarán en la página de
Facebook: "Dirección de Protección y
Bienestar Animal" 
 
“La crisis de animales sin hogar está afectando
la región, por lo que PETA Latino quiere ayudar
a prevenir más nacimientos de gatitos y
cachorros que se sumarían al problema”, dice
Alicia Aguayo, gerente sénior de PETA Latino.
“Con estos eventos gratuitos, PETA Latino va
directamente a las personas que podrían no
tener acceso a transporte para acudir a una
clínica veterinaria, o los recursos para
esterilizar a su perro o gato”.



PETA Latino, cuyo lema dice, en parte, que “los animales no son 
nuestros para maltratarlos de ninguna manera”, señala que la 
esterilización no solo es la solución más eficaz para resolver la 
crisis de animales sin hogar, sino que también puede ayudar a 

prevenir algunos tipos de cáncer y problemas de salud 
reproductiva haciendo que los animales puedan disfrutar de vidas 

más largas y felices.
 

Para más información sobre citas y ubicaciones, favor de 
contactar a la Dirección de Protección y Bienestar Animal.

 
 

1, 2, 3... La esterilización es un acto de amor hacia tus mascotas!
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BANDA SONORA

P O R  
M A R I O  D . M O N R O Y  

CULTURA  

Dicen que sería imposible vivir sin música, y esto puede
aplicarse a la experiencia de cualquier ser humano,
pero imposible no darle importancia a este robro en
un film, independientemente de la calidad de sus
historias, jamás alcanzarían la misma intensidad ni
llegarían a emocionar del mismo modo de no contar
con una buena banda sonorarespaldándolo todo.
Independientemente de la influencia palpable de
Gustav Holtz sobre John Williams, las 13 piezas de las
películas de Star Wars demuestran que estas son el
corazón de la saga.
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O que sería de la película Casablanca sin la pieza As Time
Goes by, del compositor Herman Hupfeld y que fue
compuesta para una comedia de Broadway en 1931 y a
alguien se le ocurrió integrarla al film con la exquisita
interpretación de interpretación de Dooley Wilson y que
sin este tema, la relación entre Rick e Ilsa (los personajes),
no hubiese sido igual de intensa. Puede que me lluevan
insultos y demás, pero, bajo mi punto de vista, Cantando
bajo la lluvia es el mejor musical de todos los tiempos y,
como tal, posee la mejor banda sonora que pueda
soñarse para un largometraje de este género. Canciones
como ¿Would You?', Make Em Laugh, Good Morning y, por
supuesto, Singin in the Rain son sólo cuatro ejemplos de
las irrepetibles composiciones que cimientan el clásico de
Stanley Donen, interpretadas y bailadas por unos
igualmente inimitables Gene Kelly, Debbie Reynolds y
Donald O'Connor. El espacio no me da para detallar a
todas, pero les dejo una lista de sugerencias por si no las
han visto y ustedes me dirán si tengo o no razón.

https://www.google.com/search?rlz=1C1CHZN_esMX930MX930&sxsrf=ALiCzsYaHsbhtCDy1aHBr2XKCfHdcr_fcw:1667350900818&q=Herman+Hupfeld&stick=H4sIAAAAAAAAAONgVuLUz9U3MDaNT7N4xGjCLfDyxz1hKe1Ja05eY1Tl4grOyC93zSvJLKkUEudig7J4pbi5ELp4FrHyeaQW5SbmKXiUFqSl5qQAANr8Y3hVAAAA&sa=X&ved=2ahUKEwiB2qKRpo77AhXGTTABHTrBB7UQzIcDKAB6BAgpEAE


El puente sobre el río Kwai, Psicosis, Lawrence de
Arabia, La Pantera Rosa, Tiburón, La misión, El señor
de los anillos (las tres cintas). Esta lista es un
homenaje a algunos de esos genios que, armados
con una batuta, han vestido los más diversos
largometrajes con unas partituras icónicas y
difícilmente replicables. Confieso que es difícil no
repetir compositores y también reconozco que es
una pincelada de la realidad porque como suele
decirse, ni son todos los que están, ni están todos
los que son, pero si me quedo con todas ellas. Si les
quito el fondo musical, no serían lo mismo. Y opino
que la música de cine es la que mejor se hace hoy
por hoy. Hasta la próxima.
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WWW.TAXISTASDEISLAMUJERES.COM
Estamos en la isla y la zona continental

Av. Rueda Medina S/N junto al muelle fiscal
 Tel: (998) 8770066

 

  

@taxisdeislamujeres
@Taxistasisla
taxis de islamujeres
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